



川口市立並木小学校

学校だより

平成三十年七月二十日

校訓 健康 勤勉 敬愛

元 氣 な 子 (心と体すまぐ)
進 ん で 学 ぶ 子 (学びわくわく)
豊 かに か ち ね る 子 (人こころこ)

第439号
在籍児童数
男309 女285
計594名

人 皆に美しき種子あり 明日何が咲くか
よい夏休みを

校長 池内 淳一

平成三十年七月豪雨により被災された皆様へ、謹んでお見舞い申し上げます。

夏休みが始まります。

夏休みが始まるにあたって、ぜひ、「整える」ということを意識してください。以前もこの「整える」という言葉を使いました。サッカー全日本代表を引退した長谷部誠キャプテンも『心を整える。勝利をたぐり寄せるための56の習慣』という著書の中で、「心を整える」ことについて本人の実践をもとに記しています。また、大学選手権で九連覇の帝京大学ラグビー部監督 岩出雅之氏の『負けない作法』の中にも「作法0 常に行う 超基本」として五つ項目をあげている中の三つに「整える」ということが記されています。私も先日の朝礼で「整える」ということについて話しました。色々なことをはじめに当たって、まず整えなければならぬことが三つある。一つは「場」「活動する場所」を整えること。掃除が行き届いている、整理整頓されている、安全である、という状態になります。二つ目は「体」を整えること。これは健康であること。「早寝、早起き、朝ごはん、朝ウチン」これらを心がけること。三つ目は「心」を整えること。心が健康であること。心配なことがない、嫌なことがない、気持ちが落ち着いているという状態になります。静かに心を落ち着けることができたり、挨拶が人と交わされたり、やさしくしたりできるということもいえます。このように「場」「体」「心」を常に整えていくことを心がければ、本当の成功を収めることができます。

ゲームやスマホは、ほどほどにしましょう。楽しいこと、便利なおものであることは十分分かっています。だからこそ、使い方を間違えれば、負に転じるのです。

スティーブ・スピルバーグ監督を『存知ですね。』『ジョーズ』(一九七五年)をはじめ、様々な映画で世界中の人々をとりこにしてきた方です。今年の四月、新作の『レディ・プレイヤー1』の公開のために、十三年ぶりに来日しました。NHKニュースでのインタビューの様子が印象的だったという記事を見ました。「現代人にアイコンタクト、お互いの目を見るコミュニケーションの基本が不足し始めたのは、スマホが登場してからだ。以前、自分の子供たちが集まったとき、お互いにスマホで意思を伝え合っていた。これではいけない。このままでは、世の中が自分のことしか考えない人間ばかりになってしまふ。」と。新作の『レディ・プレイヤー1』は「二〇四五年を舞台にしたSFアドベンチャーですが、そこには、アイコンタクトの大切さがしっかりと描かれているといます。

「スマホの過度な使用は心を迷走させ、ストレスを増大させる。」と専門家は指摘しているといえます。画面に集中し、そこから離れたられる刺激や情報に応じて、心はいつも動き回り、「いま」「ここ」に落ち着くことがないからです。

九月二日に子供たち全員が元気な姿で登校してくれることを願っています。交通事故・水難事故・災害や不審者、何が起るか分かりません。心配なことは多くあります。自ら意識して安全な生活を心がけることが、何より重要です。「自分の命は、自分で守る」ということをもう一度確認して、事故なく、楽しい夏休みをお過ごしください。

七月の並木小

○交通安全タミ衝突実験 7/17



「車は急には止まれない！」
ダミー人形と自動車衝突する様子を見学し、交通事故の怖さを実感しました。時速40キロで走る車は急ブレーキをかけても止まるまでに約20メートルも走りまゝです。飛び出しは絶対にならない、道路では遊ばない、止まれの標識は必ず守る等の約束を守り、夏休み中も安全に気を付けましょう。

○着衣泳 7/13・17



海のない埼玉県ですが、河川の流域面積は日本一ということを知っていましたか。海や川での水難事故を防ぐため、夏休み前に二・四・六年で着衣泳を実施しています。

○ハートフルサッカー 7/11

六年生を対象に、浦和レッズ・ハートフルクラブのみなさんによるサッカー教室を実施しました。

「何事も一生懸命」「困難なことも楽しむ」「思いやり」の大切さを、サッカーを通して学ぶことができました。



がんばる並木っ子

○歯科健診表彰

並木小学校では、毎学期に一回、年間三回の歯科健診を実施しています。一学期の歯科健診でむし歯が見つかり、まだ治療していない児童は、早目に治療してください。むし歯はそのままにしておいて治癒することはありません。必ず治療して、白い賞状をぜひもらってください。

黄色い賞状：すべての歯が健全な児童 二七六人
白い賞状：治療済みで、むし歯がない児童 一四八人

○埼玉県硬筆展覧会

【優良賞】

- 「二年」 「三年」
- 「二年」 「四年」
- 「五年」 「六年」

○川口市硬筆展覧会

【優良賞】

- 「二年」
- 「二年」
- 「三年」
- 「四年」
- 「五年」
- 「六年」

お知らせ

☆「夜間中学」学校説明会

目的 広く、「夜間中学」学校説明会の実施について広報するため

日時 八月七日（火）午後六時三十分から
場所 川口総合文化センター・リリア4階音楽ホール
内容 教育内容や入学手続き等について

☆「サマースクール」

日時 八月二十七日（月）、二十八日（火）、二十九日（水）
九時から十二時十分
内容 学力向上の取組、リズムダンス、科学出張教室
たくさん参加をお待ちしています。

☆「学校閉庁日」

期間 八月十二日～十六日
川口市では今年度より、夏季休業中に学校閉庁の期間を設けることになりました。ご理解・ご協力くださいますようお願いいたします。

☆「第二校舎一・二階間仕切改修工事」

期間 七月二十三日から八月二十三日までの月曜日から土曜日
第一校舎の一・二階の間仕切改修工事を行います。期間中は、第一校舎には入れません。また工事車両が第一校舎入口前等に入りますので、ご了承ください。

☆図書室の利用日について

日時 七月三十一日（火）、八月三日（金）
十時から十一時半
夏休み中も、二日間は、図書ボランティアさんが図書室を開いてくださいます。図書の貸し出しがありますので、利用してください。上履が必要です。

☆白百合合唱団

【埼玉県合唱コンクール】
開催日 八月二十六日（日）午前十時頃から開始予定
場所 さいたま市文化センター

☆プラスバンド

【川口わっしょい】
開催日 七月二十八日（土）午前十一時頃から演奏予定
場所 川口西公園（円形広場）

☆川口市水泳記録大会の開催について

日時 八月八日（水）開会式 午前八時半～
競技開始 午前九時頃
場所（東スポーツセンター）※保護者応援席もあります。

☆「学校に泊まるっ子」の実施について

八月十一日（土）・十二日（日）おやじの会の主催で「学校に泊まるっ子」が実施されます。

☆環境整備活動について

八月二十五日（土）八時より、PTA環境部の協力で環境整備活動（側溝掃除）を行います。暑い中の作業になると思われませんが、大勢の方のご参加をお願いいたします。なお、小雨決行となりますが、雨天中止の場合のみ、川口市保護者緊急メールで連絡いたします。

☆二人一研究発表会

九月七日（金）、各教室において学年ごとに発表をします。子供たちの研究成果をご覧ください。なお、同時に運動会当日の会場への入場整理券の発行抽選会を行います。詳細は一学期最後の懇談会時に配布した資料をご参照ください。

お願い

☆給食費について

・七月分の引き落としは、七月三十一日です。
・九月分の引き落としは、八月三十一日です。
どちらも夏休み中になりますが、各月三十日までに入金をお済ませ下さい。金額は、三、八九五円です。

「第六五回秋季大運動会」のお知らせ

日	時	九月二十九日（土）
予備日		※雨天の場合 月曜日授業
振替休業日		九月三十日（日）
★並木地区パレード		十月一日（月）
		九月二十七日（木）三時～
		（五・六年児童参加）

*詳細は九月にお知らせいたします。